

CONCERTACIÓN ASEGURA ÉXITO DE REFORMAS DE FONDO EN CHILE

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló que para terminar las transformaciones profundas que se están llevando a cabo en salud, educación, empleo, libertades públicas y seguridad social, es indispensable el triunfo de los candidatos parlamentarios de la Concertación en diciembre próximo. "Yo quiero aquí llamar a chilenos y chilenas para que me ayuden a construir un Parlamento en que podamos hacer las reformas de fondo que amplían los derechos y oportunidades de todos los ciudadanos", dijo.

Durante el acto que organizó el conglomerado de gobierno en el ex Congreso para presentar a sus 138 aspirantes al Parlamento, el Primer Mandatario defendió las grandes modificaciones que han beneficiado al país durante los últimos 11 años. "Hemos señalado qué acá hay una diferencia sustancial entre el cambio por encima, que quiere que todo siga igual, y lo que estamos haciendo desde el gobierno, como lo hemos hecho en estos años. Es la diferencia entre ese cambio superficial, que busca distanciarse por motivos electorales de la herencia autoritaria, pero que a la vuelta de la esquina corre a los cuarteles a buscar candidatos a senadores o diputados. Esa es la verdad".

La ceremonia contó con la presencia además de todos los presidentes de los partidos de la Concertación, encabezados por el ex Presidente Patricio Aylwin, quien asumió la coordinación de la alianza de gobierno. En la oportunidad, el Presidente Lagos pidió a los miembros de la coalición "definir con claridad que la disyuntiva es entre nosotros y los otros. Y no entre nosotros".

A continuación el discurso completo del Presidente de la República.